

Artikel vom 17.07.2023

Sicherer Schulweg rund um die Maingauhalle



Aus dem Gemeinderat - Sicherer Schulweg rund um die Maingauhalle

Mit dem Beschluss die Mittagbetreuung im Laurencicenter zu erweitern wird der Fußgängerverkehr rund um die Maingauhalle zunehmen. Um den Kindern den Weg dorthin so sicher wie möglich zu gestalten, wäre ein Zebrastreifen die sicherste Lösung. Gleichzeitig könnte man dementsprechend den Fußverkehr leiten. Auch der vorschulische Fußverkehr würde hier sicherer gestaltet werden.

Deswegen wurde heute von Herrn Dirk Reinhold beantragt, dass der Gemeinderat folgenden Beschluss fasst:

Der Gemeinderat möge beschließen, zwischen Maingauhalle und Laurencicenter einen Zebrastreifen anzubringen.

Auch wenn nicht unbedingt die Leitzahlen der Polizei die Verkehrsmenge hergeben, ist es meiner Meinung nach wichtig, dass die Schüler mit dem neuen Weg abgesichert werden

Dirk Reinhold

